

37

30/06/2025

**OPINIÓN** 





### Confidencial

# Cuando es buena noticia que una noticia haya sido fake

Vaya oso el que hizo en X María Elena Álvarez-Buylla, extitular del Conacyt. La exfuncionaria celebró como una "gran noticia para las políticas de salud pública nacionales y mundiales" que Hugo López-Gatell, "cuya magnífica función, en el gobierno de @lopezobrador\_, ayudó a salvar tantas vidas, ha sido nombrado por gobierno de @Claudiashein representante de México ante OPS/OMS". Más allá de las muy cuestionables alabanzas a quien fuera conocido como "Doctor Muerte", vaya usted a saber de dónde sacó esa versión, pues al Senado en ningún momento llegó ese nombramiento para ser ratificado. Bueno, hasta el presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, lo desmintió: "No ha llegado nada, nada".

### Delfina obtiene medalla del empleo y da empujón a Neza

La maestra **Delfina Gómez** soltó una cifra que incomodó a más de uno: su gobierno ha generado más de 133 mil empleos, lo que representa 35.5% del total nacional. Pero eso no es todo, también anunció que Nezahualcóyotl será sede del primer Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar, con una inversión inicial de 800 millones de pesos y 4,500 nuevos empleos directos, convirtiendo al oriente del Estado de México en foco económico del país. Lo que se comenta en los pasillos es que este movimiento no sólo es económico, también es político. Con el respaldo de Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, Delfina posiciona al Edomex como modelo de desarrollo y motor de la '4T' en el Valle de México.

#### PRI, a mayor distancia del PAN

Tal parece que la distancia entre el PRI y el PAN de cara a 2027 es cada vez mayor. El grupo en el poder del tricolor se lanzó con todo contra los azules por haber votado a favor de una parte de las leyes de seguridad pública y de desaparición de personas. En alusión a esta decisión de Acción Nacional, el líder de los diputados priistas, **Rubén Moreira**, afirmó: "Los diputados del PRI demostramos ser la única oposición firme en votar en contra de las reformas autoritarias de Morena en seguridad". Y el presidente nacional del partido, **Alejandro Moreno**, terció: "Estamos alzando la voz y siendo la única oposición que México merece". Y remató: "México no necesita cobardes, necesita carácter para enfrentarlos y defender la libertad de todos". ¿Murió Va por México?

### 'Lucha' senatorial vs. impuesto a remesas

Aunque el Senado de Estados Unidos perfila bajar de 3.5 a 1 por ciento el impuesto a las remesas, los senadores mexicanos no se quedarán contentos, pues la lucha "sigue vigente", aseguró la petista **Geovanna Bañuelos**. La única, de la comisión que fue a cabildear contra la medida, que se pronunció—al menos en redes sociales—sobre el tema.

## Llega tarde credencial para votar digital

La tan esperada credencial para votar digital está a un paso de ser realidad, pues el INE discutirá en próximos días la Estrategia de Transformación Digital del Registro Federal de Electores, que fue elaborada por más de un año. La nueva identificación busca abaratar costos para el INE, aunque parece llegar tarde, pues el Congreso está a punto de concretar una iniciativa para que la CURP también contenga datos biométricos y adquiera el estatus de identificación oficial, lo que algunos advierten podría desplazar a la credencial para votar.